



8 de junio de 2006

## **La CHS no ha retrasado la cubrición de la rambla del Realejo de Cieza por motivos políticos**

*El Ayuntamiento ciezano ha tardado tres años en presentar la documentación exigida por la Confederación*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) no ha retrasado la cubrición de la rambla del Realejo de Cieza por motivos políticos, ni mucho menos “está dando largas” a este proyecto, mientras que el Ayuntamiento de Cieza ha tardado tres años en remitir los documentos necesarios –que está estudiando la Comisaría de Aguas actualmente-- para que se pueda emitir un informe favorable a esta actuación.

El expediente de este proyecto se inició el 25 de julio de 2002 y tres meses más tarde –8 de octubre– la CHS realiza una propuesta de informe negativa debido a que falta una serie de informes, sin los cuales no se puede proceder a decretar un dictamen favorable.

Posteriormente, el 30 de abril de 2003, la Confederación traslada un informe al Ayuntamiento de Cieza requiriéndole para que presente la documentación necesaria para completar el proyecto, demorándose la entrega por parte del Consistorio ciezano hasta el 26 de abril de 2006. Por ello, la CHS está estudiando en este momento la documentación técnica aportada posibilita el cubrimiento de este cauce sin dilatar su revisión “y sin dar largas”.

Con todos estos datos, el presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, ha asegurado que “las puertas de mi despacho siempre están abiertas a todos los alcaldes de la Cuenca, sin tener en cuenta su color político, y el primer edil ciezano no es una excepción”.

Además, señaló que “lo ocurrido con los gestores en anteriores etapas de la CHS no debe ser motivo para achacar a la actual dirección que actúe movida por rencillas políticas o que estén dando largas, al igual, que tampoco es culpa de la Confederación que el Ayuntamiento haya tardado tres años en remitir los papeles solicitados”.